

Wieder Kreismeisterschaften Leichtathletik

Junge Talente gehen im Vareler Waldstadion an den Start

Lokalsport

Vareel. Am Samstag, 16. Juni, finden erstmals nach vielen Jahren wieder Kreismeisterschaften der Leichtathleten im Vareler Waldstadion statt. Start ist um 14 Uhr und natürlich hoffen die jungen Talente auf viele Zuschauer, schließlich starten unter anderem die aktuellen Mannschaftsbezirksmeister der Mädchen der Klassen U12 und U14 sowie die derzeit die Niedersächsische Bestenliste anführende Staffel VTBl über 4 x 50 Meter der U12 in der Besetzung Medea Dalaserra, Karoline Löffel, Amelie Kaupert und Lina Grünjes.

Lange mussten die Leichtathleten darauf warten, Fast scheint es so, dass zu Zeiten von Ines Vahrenkamp, die vielen Varelern sicher noch als spätere, mehrmalige Olympiateilnehmerin bekannt ist, die letzten Titelkämpfe

hier vor Ort stattgefunden haben. Tatsächlich ist es nicht ganz so lange her, aber nichts desto trotz freuen sich die Aktiven, dass sie endlich einmal selber Gastgeber sein dürfen und nicht immer nur als Gast antreten.

Die Meisterschaften sind für alle Kinder und Jugendlichen in den Altersklassen U10 – U16 in den Einzeldisziplinen Wurf, Sprung, Sprint und Staffel. Erfolgreicherweise zählen in allen Altersklassen viele VTB-Talente zu den Favoriten, was nicht zuletzt an den vielen Top-Ten-Platzierungen liegt, die in der Wertung der Niedersächsischen Bestenliste ersichtlich sind.

Bereits beim ersten Freiluftwettkampf der Saison 2012 Anfang Mai in Delmenhorst haben die Vareler Mädchen in allen

Klassen nicht nur die Staffeltitelkämpfe sondern auch in den Einzeldisziplinen klar dominiert. Dabei haben sich Kea Küpker, Filomena Löffel und Dietke Gerhardt für die Landesmeisterschaften über 800 Meter der U14 qualifiziert. Gespannt sein darf man auch, in welcher Verfassung sich Dominik Kruse zeigt. Bisher schien es so, als wenn er ein Dauerabo auf die ersten Plätze vor allem in den Disziplinen 75 Meter, Weitsprung und 60 Meter Hürden hat. Mindestens ebenso spannend wird es für die jüngeren Teilnehmer sein, die erstmals in dieser Saison zu den Wettkämpfen gemeldet sind und bereits ebenfalls ihre ersten Podestplätze feiern konnten.

Lange hat es keine so erfolgreichen und so leistungsstarke Truppe beim VTB im Bereich

Leichtathletik gegeben. Da sie zurzeit noch keine Sponsoren gefunden haben, sind die beiden Trainer Birgit Plaß und Katharina Aey auf die Hilfe der Eltern angewiesen. Bisher ist die Truppe eher wie eine Großfamilie aufgestellt, in der jeder jedem hilft. Langsam wird es schwieriger, da die Erfolge immer größer werden und demnach die Wettkampfstätten auch immer weiter entfernt liegen.

Wer jetzt Lust auf Leichtathletik bekommen hat – vor allem Jungs werden gesucht, damit auch hier Mannschaften starten können – hat am Samstag im Waldstadion die Möglichkeit, sich über die Trainingszeiten zu informieren, mit den jungen Sportlern zu reden oder aber sich einfach nur guten, erfolgreichen Sport aus Vareel anzuschauen.